

KIM

Kodim 0602/Serang Bersama Dinas PUPR Dan DLH Kota Serang Bersinergi Atasi Tumpukan Sampah

A. Nopriyadi - SERANG.KIM.WEB.ID

Jan 18, 2025 - 20:13



Banten, – Dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Kodim 0602/Serang bekerjasama dengan Pemerintah Kota Serang, melalui Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang (PUPR) serta Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Serang, melaksanakan kegiatan Karya Bakti (Karbak) pembersihan tumpukan sampah, bertempat di wilayah Warung Jaud Kecamatan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Sabtu (18/01/2025).

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, menjelaskan bahwa kegiatan ini dilakukan dengan mengerahkan alat berat, dan armada pengangkut sampah. Untuk mengatasi sampah, yang telah menumpuk lama dan sudah menyatu dengan tanah.



"Selain itu, para personel TNI dari Kodim 0602/Serang, bersama petugas kebersihan dari DLH Kota Serang, turun langsung untuk membersihkan sampah secara manual, di beberapa titik di sepanjang jalan yang telah ditentukan," terangnya.

Kolonel Inf Mulyo juga menambahkan, area pembersihan sampah telah dibagi, menjadi beberapa titik strategis.

"Untuk tumpukan sampah yang cukup besar, kami menggunakan alat berat, sedangkan sampah yang tersebar di sepanjang jalan, dibersihkan secara manual oleh para personel kami bersama petugas kebersihan DLH," jelasnya.



Lanjutnya, kegiatan tersebut merupakan salah satu wujud nyata, Sinergitas antara TNI dan Pemerintah Daerah Kota Serang. Dalam mendukung kebersihan lingkungan, serta meningkatkan kesadaran masyarakat, terhadap pentingnya menjaga kebersihan.

Kolonel Inf Mulyo Junaidi juga menghimbau kepada seluruh masyarakat, untuk lebih peduli terhadap lingkungan, dengan tidak membuang sampah sembarangan.

"Kami berharap, masyarakat dapat bekerja sama. Menjaga kebersihan lingkungan agar tercipta kota yang bersih, indah, dan sehat," tambahnya.

Sampah yang belum selesai dibersihkan hari ini, maka akan pada Minggu 19 Januari 2025, akan dilakukan kembali proses pembersihannya, oleh personil Kodim 0602/Serang bersama DLH Kota Serang," tukasnya.